
Ata de Reunião do Comitê de Governança de TIC do TRT14 
 

Data Início Término Local Coordenador da 
reunião 

22/11/2019 10h 11:50 Sala de reuniões da 
Presidência 

Des. Carlos Augusto 
Gomes Lôbo 

 
1. Pauta ordinária 

 
A. Gestão do portfólio de projetos e Avaliação do desempenho de TIC; 
B. Análise da efetividade da Governança de TIC; 
C. Avaliação da execução da estratégia; 
D. Plano de contratações e diretrizes (mudança de estratégia) para as 

contratações de TIC; 
 

2. Pauta extraordinária 
 

E. Nova portaria de instituição do CGTIC; 
F. Proposta para calendário anual das reuniões; 
G. Plano de Contratações 2020;  
H. Informação sobre aquisição dos servidores Blade; 
I. Novo portal web; 
J. Gestão de Riscos de TIC; 
K. Proposta para não renovação do contrato de suporte aos servidores de 

aplicação do PJe. 
 
 

3. Participantes 
 

Nome Setor 

Carlos Augusto Gomes Lôbo Desembargador do Trabalho 

Dorotheo Barbosa Neto Juiz Auxiliar da Presidência 

Lélio Lopes Ferreira Diretor-Geral 

Lucas Barbosa Brum Secretário de Gestão Estratégica 

Robert Armando Rosa Secretário de Tecnologia da Informação e Comunicação 

Vinícius Vieira Marques Chefe da Seção de Governança de TIC 
ITEM A: 



O Chefe da Seção de Governança de TIC apresentou a realização do            
portfólio de projetos de TIC e convidou os membros do comitê a questionarem             
qualquer aspecto de sua execução. Os presentes declararam-se satisfeitos com o           
modo como os projetos estão sendo desenvolvidos. 

 
● ITEM B: 

Para avaliar a efetividade da Governança de TIC, o CGTIC observará os            
resultados obtidos nos levantamentos de Governança de TIC do CNJ e do TCU e, à               
ocasião da reunião, não havia novos resultados a apreciar. Pela oportunidade, o            
chefe da Seção de Governança de TIC ressaltou as dificuldades que a conjuntura             
atual representa para a realização da missão institucional da Governança,          
enfatizando principalmente a escassez de recursos humanos e dificuldades para          
incorporar a cultura de planejamento na Secretaria de Tecnologia. O Diretor Geral            
Lélio Lopes, em nome do comitê, ofereceu ajuda à SETIC para mitigar as             
mencionadas dificuldades. 

 
● ITEM C: 

 
Farol esquerdo: Último resultado, isoladamente - Farol direito: Resultado do ano 

 

O chefe da Seção de Governança de TIC apresentou a execução da            
estratégia de TIC, informando que, atualmente, 4 objetivos estratégicos estão com           
meta abaixo da esperada. 

Em relação ao objetivo “aprimorar a governança de TIC”, informou que o            
baixo desempenho deve-se ao fraco desenvolvimento de processos de trabalho na           
secretaria. 

Em relação ao objetivo “Buscar excelência na gestão orçamentária”, informou          
que o comportamento é esperado e que a meta tende a ser cumprida próximo do               
final do ano, e que o desempenho atual do índice deve-se à impossibilidade de              
execução linear das despesas correntes. Ressaltou ainda que, em relação às           
despesas de capital (investimentos), a SETIC já ultrapassa 140% de execução, ou            
seja, executou orçamento superior ao planejado. 



Em relação ao objetivo “Desenvolver competências técnicas e gerenciais com          
foco na estratégia”, informou que, tendo em vista que este indicador foi            
superdimensionado quando da criação do PETIC, atingir sua meta é pouco possível. 

Em relação ao indicador “Prover a adequação dos quadros de pessoal de TIC             
para atender à execução da estratégia”, deixou claro que seu escopo está além das              
competências da SETIC e que esta já subsidiou a administração do TRT14 com os              
estudos e a motivação necessária para que a administração promova seu           
atendimento. 
 

● ITEM D: 
O Secretário de TIC Robert A. Rosa apresentou a execução do plano de             

contratações 2019. Informou que sua execução está sob controle, pontuando          
apenas que a contratação do servidor de lâminas (blade) merece maior atenção,            
haja vista que os problemas de entrega do equipamento por motivo do fornecedor             
colocam em risco a execução do plano integralmente dentro do exercício de 2019.             
Segundo ele, o fornecedor comprometeu-se a entregar o equipamento até 15 de            
dezembro de 2019, o que permitirá a liquidação e pagamento da despesa no ano              
corrente. Ainda com uma possível pendência de entrega estão as licenças Windows            
Server que possuem previsão de emissão de empenho para o início de dezembro.  

 
● ITEM E: 

O Secretário de TIC Robert A. Rosa demonstrou a necessidade de confecção            
de nova portaria de instituição deste comitê, tendo em vista que o novo Regimento              
Interno do Tribunal, objetivando facilitar possíveis alterações em comitês, removeu o           
CGTIC de sua estrutura. Conforme previsto a SGE ficará responsável pela           
formatação de todas as portarias necessárias a criação dos comitês. 

 
● ITEM F: 

O Secretário de TIC Robert A. Rosa registrou ser necessária a definição de             
um calendário de reuniões do CGTIC. Após discussão, os membros decidiram que            
as reuniões ordinárias serão trimestrais, e que cada reunião definirá,          
obrigatoriamente, a data da reunião seguinte, respeitando este interstício. Em          
função disso, a próxima reunião ficou definida para o dia 27/03/2020. Também ficou             
definido que para quaisquer necessidades de definições emergenciais do CGTIC          
será usando o fluxo rápido por e-mail. 

 
● ITEM G: 

O Secretário de TIC Robert A. Rosa apresentou o plano de contratações do             
ano de 2020 ressaltando que foi elencado, neste plano, todas as necessidades de             
aquisições de TIC para o ano de 2020, independente da existência ou não de              
recursos orçamentários para seu integral atendimento. Após detalhamento do         



documento, o plano de contratações para 2020 foi aprovado por todos os membros             
do CGTIC. 

 
● ITEM H: 

Conforme discussão do tópico D, o secretário de TIC esclareceu a situação            
de atraso de entrega do equipamento servidor em lâminas objeto do Proad            
30837/2018. Apenas para relembrar, o atraso deve-se a problemas do fornecedor           
com o fabricante chinês do equipamento (Huawei) que, em virtude da guerra            
comercial entre EUA e China, estava impossibilitada concluir a fabricação do           
equipamento. Foi colocado que inicialmente a aquisição contava com aporte do           
CSJT no valor de R$ 475.000,00, entretanto, após descumprimento dos prazos de            
entrega por parte do fornecedor, por solicitação daquele órgão, os valores foram            
devolvidos. Considerando então a grande importância da aquisição pleiteada pela          
SETIC e a garantia de fornecimento encaminhada pelo fornecedor, foi defendido o            
posicionamento no sentido de manter a aquisição com a alocação de recursos            
próprios o que com o apoio da SGP, DG e SOF, foi possível de forma a aceitar a                  
prorrogação de prazo encaminhado pelo fornecedor. A SETIC está monitorando os           
trâmites de importação e o equipamento tem previsão de entrega para ocorrer até o              
dia 15 de dezembro. O CGTIC corrobora com a decisão tomada em conjunto da              
SETIC, SGP, DG e SOF.  
 

● ITEM I: 
O Secretário de TIC Robert A. Rosa apresentou a versão em           

desenvolvimento do novo portal de internet do TRT14. Ressaltou que o projeto está             
quase pronto e que até o início de janeiro, como planejado, o portal será colocado               
no ar. Comentou também que este novo portal segue as diretrizes de padronização             
visual emanadas pelo CSJT. 
 

● ITEM J: 
O Secretário de TIC Robert A. Rosa informou sobre o curso de gestão de              

riscos de TIC realizado pela Secretaria de Tecnologia e demonstrou o produto            
principal do curso: uma matriz inicial de 34 riscos de TIC que foram identificados e               
seus impactos, calculados. Informou que esta matriz de riscos será o subsídio inicial             
para uma ação maior que promoverá a gestão de riscos na SETIC. 

 
● ITEM K: 

O Secretário de TIC Robert A. Rosa apresentou proposta para não           
renovação do contrato de suporte aos servidores de aplicação do PJe. O motivo é              
que conforme entendimento da área de infraestrutura, em função das melhorias           
técnicas que a equipe agregou ao ambiente do PJe principalmente no tocante a             
implantação da tecnologia de containers o contrato de suporte para os servidores            
JBoss, que possui custo de cerca de R$ 10.000,00 mensais, não seria mais             



necessário. Ressaltou que há discussões em nível mais alto que podem culminar,            
inclusive, com a eliminação deste contrato em nível nacional e que, devido a essas              
considerações, pode ser oportuno ao TRT14, neste momento, não renovar mais o            
contrato principalmente quando é levando em conta o cenário orçamentário precário           
para o ano de 2020. Pelos motivos apresentados os presentes concordaram com a             
sugestão apresentada pela SETIC que irá analisar a possibilidade de não renovação            
contratual com maiores detalhes e se for o caso não seguir com a mesma. 
 
 

Às 11:50h o Desembargador Carlos Lôbo declarou encerrada a reunião. 
 
 

PVH, 22/11/2019. 
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